



BANDO

Que en los últimos 14 días se han contabilizado 5 casos. Quedando activos al día de hoy (9 de abril) en 3 casos, informar también que todas las pruebas realizadas en nuestro pueblo esta semana han dado resultado negativo.

Como no puede ser de otra manera, los vecinos afectados están perfectamente atendidos por los profesionales sanitarios y conforme al protocolo establecido, quedando esta Alcaldía, y el mismo Ayuntamiento, a su disposición y a la de sus familiares en todo aquello que pudieran necesitar.

Finalmente, ruego no bajar la guardia y apelo nuevamente a la responsabilidad de todos y cada uno de nosotros para **que sigamos manteniendo el comportamiento ejemplar que hemos mantenido hasta ahora, de respeto y de solidaridad para con los demás y de cumplimiento de las normas y recomendaciones dadas por las distintas autoridades administrativas y sanitarias. Esperando la pronta recuperación de las familias afectadas.**

Zuheros a 9 de abril de 2021

LA ALCALDESA

Fdo: Manuela Romero Camacho